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I	  piccoli	  bimbi	  stranieri	  nati	  a	  San	  Martino	  in	  Strada	  sono	  ora	  concittadini	  onorari	  	  
«Troppi	  ancora	  immaginano	  l’Italia	  come	  un	  
paese	   di	   turisti	   ladroni;	   perché	   invece	   non	  
diciamo	   che	   ci	   sono	   migliaia	   di	   stranieri	   in	  
Italia	  che	  con	  il	  loro	  lavoro	  hanno	  prodotto	  e	  
producono	  più	   ricchezza	  di	  molti	   fannulloni	  
di	   origine	   100%	   italiana?	   Perché	   non	  
diciamo	   che	   tanti	   stranieri	   fanno	   il	   730	   e	  
pagano	  l’IRPEF,	  acquistano	  beni	  nei	  negozi	  e	  
nei	   supermercati	   e	   pagano	   l’IVA	   su	   quei	  
prodotti?	   E	   allora	   per	   quale	   stranissima	  
ragione	   non	   dovrebbero	   avere	   gli	   stessi	  
diritti	  degli	   italiani?	  Tutti	   i	  santi	  giorni	   leggo	  
o	  sento	  dire	  che	  lo	  Stato	  deve	  prima	  aiutare	  
gli	   italiani,	   la	   Regione	   prima	   aiutare	   i	  
lombardi,	   la	  Provincia	  prima	   i	   lodigiani,	   il	   Comune	  prima	  quelli	   di	   San	  Martino.	   Sono	  affermazioni	  meschine	  ed	  
ignoranti».	  
Così	  il	  sindaco	  ha	  parlato	  alle	  tante	  famiglie	  straniere	  presenti	  in	  Biblioteca	  durante	  la	  cerimonia	  di	  Consegna	  delle	  
cittadinanze	   onorarie	   del	   Comune	   e	   della	   Costituzione:	   un’iniziativa	   suggerita	   dall’Unicef	   ("Io	   Come	   Tu	   -‐	   Mai	  
nemici	  per	  la	  pelle!")	  cui	  il	  Consiglio	  Comunale	  di	  San	  Martino	  in	  Strada	  ha	  aderito	  -‐	  quasi	  -‐	  all’unanimità	  lo	  scorso	  
anno,	  primo	  fra	  gli	  enti	  lodigiani.	  
A	   tutti	   i	  bambini	  nati	   in	   Italia	  da	   figli	  di	  genitori	   stranieri	  e	   residenti	  a	  San	  Martino	   in	  Strada,	   l’Amministrazione	  
comunale	  conferisce	  la	  cittadinanza	  italiana	  onoraria,	  un	  segno	  profondo	  di	  civiltà	  e	  accoglienza,	  suffragato	  dalla	  
convinzione	  che	   l’integrazione	  passi	  per	   il	   riconoscimento	  di	  pari	  diritti	  a	  tutti	   i	  bambini.	  Per	  ottenerla	   i	  genitori	  
firmano	   un	   “Patto	   di	   cittadinanza”	   in	   cui	   si	   impegnano	   a	   crescere	   i	   loro	   figli	   secondo	   i	   valori	   della	   Repubblica.	  
I	  bambini	   che	  hanno	  ricevuto	   la	  Cittadinanza	  Onoraria	  del	  Comune	  sono:	  Abdelaziz	  Basemala,	  Bdaer	  e	  Youssef,	  
Abou	   Soliman	   Jumana,	   Ahmed	   e	   Luai,	   Ali	   Basmala	   e	   Rahma,	   Apostol	   Alexandra	   Ioana	   e	   Sofia	   Elena,	   Arbaselu	  
Rebeca	  Oana,	  Birgauan	   Simon	  e	  Domnica	   Elena,	  Bouhani	  Majda,	  Nisrine	  e	  Muhsine,	   Fofana	  Naichata	   ,	   Furtuna	  
Fabio	   e	   Rebecca,	   Gaafar	  Mahmoud,	   Gad	   Tamer,	   Ghorab	   Belaal,	   Hanen	   e	   Negar,	   Iseni	   Galip,	   Samir	   e	  Magbula,	  
Konate	   Abdoul	   Akim	  Dylan,	   Leila	   Abdelgalil,	   Leila	   Abdelrahman,	   Lung	  Matia	   Daniel	   e	   Patrik	   Roberto,	  Marocchi	  
Aya,	  Sabri	  Rezk	  Elabit	  Ahmed,	  Shima	  Kristian,	  Shima	  Samuel,	  Singh	  Ajayraj,	  Teparic	  Denin	  e	  Maja,	  Tiene	  Anlyou,	  
Timis	  Lorenzo,	  Zhu	  Nicole	  e	  Kalvin.	  	   	  
Un	   totale	   di	   24	   famiglie	   e	   46	   bambini	   di	   nazionalità	   egiziana,	   rumena,	   marocchina,	   ivoriana,	   serba,	   bosniaca,	  
cinese,	   indiana	  e	  albanese,	   tutti	  nati	  su	  suolo	   italiano	  e	  per	   la	  maggior	  parte	  di	   loro	   frequenta	   le	  nostre	  scuole.	  
Da	  ora	  in	  poi	  durante	  la	  cerimonia	  annuale	  di	  consegna	  delle	  Pigotte	  Unicef,	   il	  Comune	  conferirà	  la	  cittadinanza	  
onoraria	  ai	  bimbi	  stranieri	  nati	  nei	  12	  mesi	  precedenti…in	  attesa	  che	  la	  legge	  li	  riconosca	  come	  italiani!	  	  
«So	   benissimo	   -‐	   ha	   concluso	   il	   Sindaco	   -‐	   che	   in	  molti	   dei	   vostri	   paesi	   di	   provenienza	   è	   impossibile	   acquisire	   la	  
cittadinanza,	  ma	  di	  certo	  non	  ci	  farà	  male	  se	  per	  una	  volta	  saremo	  tra	  i	  primi	  al	  mondo	  a	  fare	  qualcosa	  di	  buono	  e	  
giusto.	  Inoltre	  l’auspicio	  è	  che	  portiate	  questa	  sensibilità	  nei	  confronti	  del	  diverso	  anche	  nei	  paesi	  di	  origine».	  	  
	  


